

# WARTA

## Bahas Keberlanjutan Pembangunan Nagari, Perantau IKAPGA Jaya Silaturahmi dengan Bupati Tanah Datar Eka Putra

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.WARTA.CO.ID](http://TANAHDATAR.WARTA.CO.ID)

Jul 2, 2023 - 09:18



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Perwakilan Ikatan Keluarga Perantau Galogandang (IKAPGA-JAYA) Nagari Tigo Koto Kecamatan Rambatan dari Jakarta menemui Bupati Eka Putra SE MM di kediamannya rumah dinas Komplek Indo Jolito Batusangkar, Jumat (30/06) malam.

Perwakilan IKAPGA Jaya H. Joni Kiswara dan H. Yommi Putra yang turut didampingi Bupati Tanah Datar sisa masa jabatan 2020-2021 dan sebelumnya juga menjabat Wakil Bupati periode 2016-2021 H. Zulfadri Darma, Wali Nagari III

Koto Willy Adha S.Sy dan niniak mamak Nagari III Koto tersebut menemui Bupati Eka Putra guna membicarakan terkait keberlanjutan pembangunan Nagari III Koto khususnya dan Tanah Datar ke depannya secara umum.

Disampaikan Wali Nagari Willy Adha, pertemuan dengan Bupati Eka Putra itu membicarakan seputar pembangunan nagari dan pentingnya peran perantau dalam membangun kampung halaman serta keberlanjutan pembangunan yang meliputi aspek lingkungan, ekonomi, sosial masyarakat dan lainnya.

“Pertemuan dan silaturahmi dengan Bupati Eka Putra malam itu juga membicarakan kegiatan-kegiatan IKAPGA Jaya diperantauan dalam waktu dekat ini, seperti pengukuhan kepengurusan IKAPGA Jaya yang baru. Selain itu, juga kegiatan di Jorong Galogandang seperti Khatam Al-Quran angkatan IV dan wisuda tahfizh angkatan pertama Masjid Akbar Galogandang pada tanggal 6 Juli mendatang yang diikuti 62 orang santri,” ujarnya.

Sementara itu, Bupati Tanah Datar Eka Putra menyampaikan ucapan terima kasih kepada perantau IKAPGA Jaya dan perantau Tanah Datar lainnya di wilayah Indonesia yang telah mendukung program-program pemerintah daerah, karena dukungan perantau sangat berperan dalam percepatan pembangunan daerah.

“Guna meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat serta upaya percepatan pembangunan daerah di segala sektor, pemerintah daerah melahirkan berbagai program unggulan (Progul) dan inovasi yang dapat meringankan beban masyarakat,” ucapnya.

Disebutkan Bupati Eka Putra, di bidang pertanian ada Progul Bajak Sawah Gratis, Kuota Pupuk Bersubsidi, Perbaikan Jaringan Irigasi, Asuransi Padi dan Ternak. Di bidang pariwisata ada progul Satu Nagari Satu Event.

Di sektor ekonomi progul Makan Rendang dalam upaya memberantas rentenir di Tanah Datar dan progul Satu Rumah Satu Hafizh/Hafizah untuk menjadikan Tanah Datar sebagai kabupaten tahfizh dan melahirkan calon-calon pemimpin yang hafizh Al-Quran.

Dari progul yang telah dicetus Pemkab Tanah Datar itu, Bupati Eka Putra terus berharap dukungan semua pihak termasuk perantau dan masyarakat di ranah, sehingga Kabupaten Tanah Datar sejahtera dan madani bisa diwujudkan.**(JH)**